



Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2019

Anzug Raoul I. Furlano und Konsorten betreffend Erhaltung der Hauptpost

P175230

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raoul I. Furlano abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die Zielsetzung des Vorstosses, dass die Poststelle Basel 1 an der Rüdengasse am heutigen Standort verbleibt. Gleichwohl wurde der Vorschlag, kantonale Dienstleistungen oder Dienstleistungen von dem Kanton nahestehenden Institutionen dort anzusiedeln, um die Besucherfrequenz zu erhöhen, aufgrund der Rahmenbedingungen nicht realisiert. Der Regierungsrat hat sich jedoch zum einen dafür eingesetzt, dass weiterhin eine gute Postversorgung in der Basler Innerstadt gewährleistet bleibt und zum anderen dass die Hauptpost so lange wie möglich in der heutigen Form bestehen bleibt. Im Ergebnis bleibt die Post bis Ende des Jahres 2021 und damit ein Jahr länger als ursprünglich vorgesehen im bestehenden Gebäude an der Rüdengasse. Für die Zeit ab 2022 wird die reguläre Postversorgung für die Privatkundschaft in einer oder zwei Postagenturen mit Bedientheke sichergestellt. Zusätzlich wird es eine bedarfsgerecht dimensionierte Postfachanlage, eine bediente Aufgabestelle für Geschäftskunden und Geldautomaten von PostFinance an verschiedenen Standorten in der Basler Innerstadt geben. Die Eigentümerin des Gebäudes AXA stellt zurzeit strategische Überlegungen über die weitere Nutzung des historischen Gebäudes an der Rüdengasse an.

